
Subject: SMP - abraten?
Posted by Patrick4987 on Sun, 13 Jan 2019 17:38:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo liebe Community! 

Mein Name ist Patrick, ich bin 23 Jahre alt, und wie ihr sehen könnt neu hier :d 
Ich leide leider schon ca seit meinem 17. Lebensjahr an erblich bedingten Haarausfall (mein Vater
ist komplett kahl), und ja ich finde dass das Wort leiden eher untertrieben ist .. 
Mir geht es echt nicht gut damit und erkundige mich schon seit längerer Zeit was ich dagegen
tun kann. Um ehrlich zu sein halte ich wenig von diesen ganzen Mitteln, auch wenn ich es selbst
nicht probiert habe (aber mal ehrlich, niemandem ist dadurch plötzlich ne Mähne gewachsen)
Eine HT kommt auch nicht in Frage, weil es einfach zu weit fortgeschritten ist und ja wie gesagt
mein Vater ist komplett kahl und ich glaube da würde jeder Vernümftige hier davon abraten
:lol: 
Ich spiele jetzt schon länger mit dem Gedanken eine Haarpigmentierung machen zu lassen. Die
Haare hab ich sowieso immer sehr kurz getragen, also könnte ich gut damit leben mir den Kopf
zu rasieren. Ich bin aus Wien und die Kliniken die in Frage kommen würden wären Vinci
(München, Prag, Berlin), Elitehairtransplant (München, Berlin), Modern Hair Loss Solution
(Berlin), Microhaar (Berlin) oder in Italien eventuell bei Men's Ink (Mailand) oder bei Milena Lardi
Beauty Medical (Mailand).
Ich hoffe das ist erlaubt dass ich die hier jetzt aufgezählt habe :frage: soll keinesfalls irgendwie
Werbung oder so sein 

Hat vielleicht irgendjemand hier Erfahrungen mit einer dieser Kliniken gemacht? oder würdet ihr
generell von einer Haarpigmentierung abraten? Bezüglich Kosten, Aufwand, Betreuung, etc ..
Tut mir leid falls das jetzt bisschen zu viel verlangt ist aber ich weiß echt nicht an wen ich mich
wenden soll .. Vielleicht findet sich ja auch jemand der für ein Treffen bereit wäre. Würde es
echt gern auch mal in echt sehen (die Meinungen sind ja auch gespalten was das Thema betrifft
..)

Fotos vom derzeitigen ''Haar'' häng ich an .. gerne nehme ich auch andere Tipps dankend an 
Danke schon mal im Voraus 
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Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by Westhair on Sun, 13 Jan 2019 18:05:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Auf jeden Fall machen

Das oder Haarteil sind deine einzigen Optionen

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by chess on Sun, 13 Jan 2019 18:07:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Patrick,

erstmal herzlich Willkommen im Forum!

Warst du vor 6 Jahren auch schon hier als
es losging? Der Status ist für deine 23 Jahre
leider wirklich gar nicht gut. Und es wird woh
noch weiter ausfallen. Evtl wäre mm-schnitt/
abrasieren und erstmal abwarten besser als
jetzt kosmetische Nachbesserungen zu machen,
die du dann järhlich erweitern müsstest?

Der Status ist Bescheiden, da hast du Recht.
Aber der Zeitraum von 'nur' 6 Jahren ist
überschaubar. Ich wäre gespannt, was du
noch zurückholen kannst, falls du dich doch
noch als Übergangsversuch zu (harten) Medis
entscheidest.

In Sachen Transplantieren und Pigmentieren
kenne ich mich leider nicht aus und bin auch
kein Freund davon. Da werden andere hier
sicher noch schreiben, die sich besser auskennen.

VG
chess

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by Patrick4987 on Sun, 13 Jan 2019 18:24:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab mich aber auch nie damit auseinander gesetzt, also wenn sich jemand wirklich gut auskennt
und mir tipps geben könnte dann gerne .. 

Und ja das mit dem jährlichen auffrischen würde ich in kauf nehmen, immerhin ist man nur 1
mal jung .. 
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Nein damals war ich noch nicht hier, hab mich zwar damals schon durchgelesen aber überall
war immer die Rede davon dass man dafür zu jung ist und so 

haarteil auf keinen Fall, ich glaub das einzige was Sinn machen würde wäre eine
pigmentierung, nur kenne ich niemanden mit dem ich über das reden könnte leider

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by chess on Sun, 13 Jan 2019 18:27:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit 17 warst du für die Medis tatsächlich zu jung,
da hast du Recht. Ich würde es auf einen Versuch
jetzt dennoch ankommen lassen. Die Chancen sind
nicht die besten, da du nicht nur "Status halten",
sondern "wirklich mehr Haare" zurückholen musst,
aber völlig aussichtlos ist das nicht. Ich würde mir
hier 1-2 Jahre Zeit nehmen und danach überlegen,
wie ich bezgl. Pigmentieren/HT weiter mache. 1.
Schritt: abrasieren und mal schauen, ob du mit
einem 2-4mm Schnitt leben kannst.

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by Sonic Boom on Sun, 13 Jan 2019 18:36:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Patrick,

Mit den heutigen Medis und Mittelchen kannst höchstens erreichen, dass der Status so bleibt,
vielleicht noch +10-15%. Mehr hätte ich gesagt, geht nicht.
Leider. Haarteil oder die Pigmentierung.
Mich hätte aber interessiert, wieviel man mit einer/ mehreren Haartransplantation erreicht
hätte.

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by Erdnase on Sun, 13 Jan 2019 18:40:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht solltest du es erstmal so mit ganz kurz rasieren probieren?
Sich Haare tätowieren zu lassen, sollte eher letzte Option sein. Zumal der Anschein vollen
Haars immer die Frage aufwirft, warum du dir dann den Kopf rasierst. 
Ich könnte mir vorstellen, dass es bei deinem Kopf recht gut aussieht, wenn du einfach alles
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sehr kurz rasierst. 

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by pilos on Sun, 13 Jan 2019 19:57:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chess schrieb am Sun, 13 January 2019 20:07

Der Status ist Bescheiden, da hast du Recht.
Aber der Zeitraum von 'nur' 6 Jahren ist
überschaubar. Ich wäre gespannt, was du
noch zurückholen kannst, falls du dich doch
noch als Übergangsversuch zu (harten) Medis
entscheidest.

genau so ist es

es ist einfacher haare welche erst vor maximal 6 jahre ausgingen wieder zu beleben und vor
allem in deinem alter

als auf eine 20- jahre alte glatze dies zu erreichen

ich rate von smp ab...das ist nicht das wahre

aber auch keine rasur sondern so 3-5 mm stoppeln

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by PaulBerg on Sun, 13 Jan 2019 20:00:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für medis ist es glaub ich zu spät.

Selbst wenn er einiges zurückholen kann bringt das doch nichts. Es wird nie mehr kosmetisch
zufriedenstellend. Und für ein nicht zufriedenstellendes ergebnis jeden tag das zeug nehmen
und schmieren... Wärs mir nicht wert
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Ich würds einfach mal komplett abrasieren und schauen wie es glatt rasiert ausschaut.

Ansonsten kann man natürlich das mit den Medis probieren. Aber anschließend würde
vermutlich eine Haartransplantation zusätzlich anstehen um es kosmetisch zufriedenstellend zu
bekommen.

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by Patrick4987 on Sun, 13 Jan 2019 20:47:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

normal trage ich die haare sowieso so 5 mm und ich finde selbst auch dass es nicht so schlecht

finde halt dass es besser aussieht wenn man rasiert ist und es sieht aus als wären Haare da, als
so kurz zu tragen und man einfach sieht dass man kahl ist .. 

würd einfach gerne meine Jugend doch mit ein bisschen mehr Selbstvertrauen verbringen. Ich
muss euch ehrlich sagen dass mich das so verändert hat von der Persönlichkeit her und das
möchte ich nichtmehr

Also wenn ich was machen würde dann wird's wohl bei der pigmentierung bleiben und eventuell
mit Medikamenten zusätzlich probieren wenn ihr meint dass das was bringt 
Hat echt niemand Erfahrungen damit gemacht ? 

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by romue77 on Sun, 13 Jan 2019 21:23:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 13 January 2019 20:57
es ist einfacher haare welche erst vor maximal 6 jahre ausgingen wieder zu beleben und vor
allem in deinem alter

Das klingt erstmal plausibel, aber andererseits habe ich hier im Forum immer wieder den
Eindruck, dass die Medikamente gerade bei diesen extrem aggressiven AGA-Varianten nicht gut
anschlagen.

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by krx on Sun, 13 Jan 2019 23:50:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sun, 13 January 2019 22:23pilos schrieb am Sun, 13 January 2019 20:57
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es ist einfacher haare welche erst vor maximal 6 jahre ausgingen wieder zu beleben und vor
allem in deinem alter

Das klingt erstmal plausibel, aber andererseits habe ich hier im Forum immer wieder den
Eindruck, dass die Medikamente gerade bei diesen extrem aggressiven AGA-Varianten nicht gut
anschlagen.
Ist auch meine Einschätzung. Persönliche Erfahrung inklusive.

Wenn das Geld vorhanden ist, wäre mein Plan der :

1500*2,5 =3750€ für eine HT, Frontalhaarlinie setzen lassen mit 35 FU/cm2, danach 15
FU/cm nach hinten auslaufen lassen, und dann für 1200€ eine Trico bei Milena Lardi.

5000€ und mMn die bestmögliche Lösung für so einen Fall. Du hast dann den 3D Effekt
bei der SMP mit dabei, durch die HT. Wichtig aber die konservative Haarlinie...

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by Patrick4987 on Mon, 14 Jan 2019 00:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das mit dem kombinieren dachte ich mir auch schon, vorallem weil das bei Milena Lardi (auch
andere) in guten Tönen angeboten wird. Wäre glaub ich auch die optimalste und am
natürlich aussehenste Lösung. Ich befürchte halt nur dass da 5000€ bei weitem nicht
ausreichen wenn man bedenkt wie lang ich da in Mailand sein müsste, beziehungsweise wie oft
ich da hin und her fahren müsste ..

Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by krx on Mon, 14 Jan 2019 00:56:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Patrick4987 schrieb am Mon, 14 January 2019 01:13das mit dem kombinieren dachte ich mir
auch schon, vorallem weil das bei Milena Lardi (auch andere) in guten Tönen angeboten wird.
Wäre glaub ich auch die optimalste und am natürlich aussehenste Lösung. Ich befürchte
halt nur dass da 5000€ bei weitem nicht ausreichen wenn man bedenkt wie lang ich da in
Mailand sein müsste, beziehungsweise wie oft ich da hin und her fahren müsste ..

Naja, für die Fue musst du nicht nach Mailand, da bieten sich andere an ( mal in s HT Forum
schauen). Die 5k ohne Flug und Ünernachtungskostem. Aber das wäre wohl mein weg an
deiner Stelle.
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Subject: Aw: SMP - abraten?
Posted by DJEric86 on Fri, 01 Feb 2019 17:44:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, 
Also ich habe eine Pigmentierung bei einer dieser Anbieter gehabt und 
Kann dir nur raten dir sehr gut zu überlegen wo du hingehst.
Ich lasse es gerade korrigieren und bin nach 1. Sitzung 
Schon sehr happy. 
Ich merke eine sehr großen Unterschied in der Qualität. 
Das Ding ist , es ist eine schadensbehrenzung weil ich diese ganzen 
Scheiß hagelkörner auf der Kopfhaut habe.
Ich hab halt wie alle Fotos und Videos im Internet gesehen Aber immer 
Gleich nach der Behandlung und nie wenn alles fertig war.
Demnach hab ich ein gabz andere Vorstellung gehabt.
Und jetzt zahle ich mit allem drum und dran bestimmt 3000€
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